## Les saisonniers ont été informés sur les maladies cardio-vasculaires

Vendredi, s'est tenue une journée de sensibilisation sur les risques cardiaques et les gestes de premiers secours à la maison des saisonniers de Val Thorens. Le but de cette journée a été d'informer les salariés et les apprentis sur un thème de santé publique : les maladies cardio-vasculaires.

Organisée par la FGTA-FO (Fédération générale des travailleurs de l'agriculture, de l'alimentation, des tabacs et des activités annexes Force ouvrière) et par le groupe de protection sociale Klésia, cette journée s'est articulée autour de quatre ateliers d'une heure.

Destinée à tous, et notam-

ment aux saisonniers de la station, cette journée de sensibilisation a été l'occasion pour les intervenants d'aller à la rencontre d'une quarantaine de salariés venus au rendez-vous et de transmettre les bons réflexes à avoir dans des situations d'urgence. Parmi les saisonniers, plusieurs sont venus du Club Med de Val Thorens, mais aussi des restaurants et hôtels de la station.

Baptiste Ballesteros, formateur en prévention des risques professionnels sur la région, les a sensibilisés, tout au long de la journée, aux gestes qui sauvent en cas d'accident vasculaire (infarctus du myocarde, accident vasculaire cérébral...), et notamment la pratique du massage cardiaque et l'utilisation d'un défibrillateur.

Une journée riche en partage, qui va encourager l'Union départementale FO de Savoie, très implantée dans les stations savoyardes, à réitérer cette opération de santé publique.

G.S.

Le formateur, Baptiste Ballesteros, a sensibilisé les salariés aux gestes qui sauvent, en cas d'accident vasculaire, notamment.

